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議事録 

2025.2.1 記 高田 

神奈川県剣道連盟 臨時幹部会議 

 

日 時：令和７年１月２３日（木） 15：50〜17：30 

場 所：県立武道館  

 

出 席：幸野会⻑、野見山副会⻑、佐藤副会⻑、小山理事⻑、大久保副理事⻑、 

伊藤特別委員会委員⻑ 

欠 席：宮崎正副会⻑、笠村副会⻑、澤部副会⻑、宮崎史副理事⻑、滝澤監事 

事務局：石神事務局⻑、高田副事務局⻑ 

 

１． 開会 

 

２．会⻑挨拶 

〈幸野会⻑〉 

大変あわただしい１８時から臨時理事会という中での幹部会議ですが、理事⻑に司会進⾏し
ていただきたいと思います。 

 
【報告事項】 
 
（１）全剣連令和６年度 専務理事・理事⻑会議 

・小山理事⻑が出席予定 
 
（２）全剣連令和６年度 臨時評議員会 

・澤部副会⻑が出席予定 
 
（３）令和７年度 剣・居・杖範士候補者推薦書  

・令和７年２月１２日（水）提出期限で推薦書を取り纏め、２月２０日（木）１４時３０分
から県連事務所にて審議委員会を開催予定 

 
（４）前役員による不正経理問題に関して今後の対応について 

〈伊藤特別委員会委員⻑〉 

前回の常任理事会で話した内容を、この後の理事会で話すことになりますが、対応は２つ
あったと思います。４名の処分については私（伊藤）から話をしますが、現幹部の処分につ
いては会⻑から何か話をされるのでしょうか。 

 
〈幸野会⻑〉 

挨拶の中では少し触れようとは思っていますが、挨拶の中だけでなく、やはり厳粛なもの
ですから、きちんと皆さんに発表しなくてはいけないと思います。それをどなたに、どの様
にということを理事会の前に相談したいと思っていました。 
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〈野見山副会⻑〉 

こちらは処分を受けた方なので、伊藤先生からの特別委員会の報告の中で、「前会⻑時代の
副会⻑に対して⼝頭での注意処分を実施しました。」という内容で、よろしくお願いします。 

 

〈伊藤特別委員会委員⻑〉 

では 1 点目が現幹部への注意処分の報告、2 点目が 4 名に対する経過報告と今後の対応の
話ということでよろしいですね。 

 
〈野見山副会⻑〉 

はい、現幹部への注意処分については、伊藤先生から実施したということの報告をお願い
します。 

 
【協議事項】 

〈野見山副会⻑〉 

一般社団法人連盟における各委員会規則について 
１）一般社団法人神奈川県剣道連盟役員規則 資料 １ 
  資料にそって修正部分の説明 
２）一般社団法人神奈川県剣道連盟役員選出方法 資料 ２ 

・７ページ、第 21 条、第 24 条のところで「参与」がもれていたので、追加した。 
以下 3）から 13）の新規提案規則につき、資料に沿って内容の説明が⾏われた 

 
３）審査員選考委員会規則(案） 資料 ３ 
４）審査委員会規則（案） 資料 ４ 
５）審判員選考委員会規則(案） 資料 ５ 
６）審判委員会規則（案） 資料 ６ 
７）大会委員会規則（案） 資料 ７ 
８）強化委員会規則（案） 資料 ８ 
９）審議員会規則（案）  資料 ９ 
10）倫理委員会規則（案） 資料１０ 
11）女性部会規則（案）  資料１１ 
12）将来構想学校教育検討部会規則（案）  資料１２ 
13）将来構想剣道人⼝検討部会規則（案）  資料１３ 
 
〈小山理事⻑〉 

資料３から１３については案ですので、この後⾏われる臨時理事会で承認を得るというこ
とになります。 

 
【その他】 
「第２０回日本スポーツグランプリ」候補者の推薦について（依頼）  資料１４ 

・ここですぐ決めるのは難しいので、推薦したい個人や団体があったら連絡をいただきたい。 
推薦の締め切りは２月２０日 
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終わりの挨拶で幸野会⻑より、常任理事会についてのまとめ、その後の出来事や今後の方針に

ついて話があり、「会合があるたびに皆さんにお願いしているのは、神奈川県の剣道連盟が将来に
傷を残さないで、新しい 4 月からの法人化にみんな同じ方向を向いて進んでほしい」という思い
についてのべられ、参加者と意見のやりとりがあった。 
 
※次回幹部会議は、２月６日（木）１３時より 於：県立武道館  

（現幹部と新幹部の合同） 
※次回事務局⻑会議は、２月１３日（木）１８時３０分より 於：かながわ県⺠センター 

（事務局⻑と⽀部代表理事の合同） 
 
５．閉  会 

以上 


